

# 情報クリップ

## 農業情報ピックアップ

トピックス

米紙ワシントン・ポストは、休  
9月1日、ロードアイランド州のミル川店頭へ  
細胞を利用したクローン技術を使  
つて生まれた乳牛のミルクが、早  
ければ来年にも一部のスーパー  
店頭に並ぶ可能性があると報じた。

トで横累  
うで、生年月日や「出身地」を調べ  
ンターネット上で公開される。農水  
の利用が中心だが、来年度からは店  
れる見通しで、消費者も牛肉の来歴  
（朝日）

この牛どこ生まれ？ ネットで検索  
牛1頭ごとにつけられた10桁の番号で、「出身地」を調べられるデータベースが、10月からインターネット上で公開される。農水省の発表によると、当面は生産農家の利用が中心だが、来年度からは店頭販売の牛肉にも10桁番号が表示される見通しで、消費者も牛肉の来歴を確認できる。

この牛どこ生まれ？ネットで検索

かけに今年4月スタート。牛の飼料、投薬履歴などの生産過程や、解体、出荷までの流通経路を閲覧できる。各社の携帯電話からアクセス可能。ホームページアドレスは、<http://www.moupass.net/m/> (共同)

(共同)

10／2 韓国のシカ肉や骨の輸入を一時停止

三

居家に興味の農業を紹介する所で、  
他の農作物用に登録された農薬の  
転用を勧めていたことが分かった。  
同センターによると、昨年ヤマ  
ウド栽培指導の講習会で、セントラ  
ー職員が、10数戸のヤマウド生産  
農家に無登録農薬などを記載した  
一覧表を配布。その中で無登録農  
薬「レジサン水和剤」を白絹病用  
に紹介していた。

9／19 中国商務省から農業  
厚生労働省は、中国産冷凍春芽  
の輸入時の検査で国の基準の最  
大7倍に当たる残留農薬クロルピ  
ホスが検出されたため、検査を改  
化したと発表した。

厚労省によると、8月と9月に2回、冷凍春菊からクロルピリトスが、基準値0・01 ppmに対し、それぞれ0・07 ppm、0・05 ppmの濃度で検出された。

9/26 新田郡農協を家宅捜索  
発がん性が指摘される無登録農薬が販売されていた問題で、群馬県警生活環境課は、農薬取締法違反などの疑いで新田郡農協や同農協尾島支所の家宅捜索を始めた。一連の無登録農薬問題で農協が強制捜査を受けるのは初めて。（毎日）

9/20 米国産ホウレンソウにペルメトリン

9 / 11 無登録農薬 土壌殺菌剤、

農林水産省が発表した9月15日現在のコメ作柄概況によると、全  
は101の「平年並み」  
9 / 27 口メ作況指數、全國平均

農水省農業対策室は「回収中のものとは別の商品で、輸入業者が中国から新たに仕入れた。土に注入して使うので、作物に農薬が残る危険はない」と話している。

を実施するとともに、原料の梅を出荷した農家を立ち入り検査して農薬の使用状況などについて調べる。

9 / 29  
億円超  
無登録農薬使用で損失10  
無登録農薬使用で廃棄された農  
産物はナンなど17品目、計42.8

ベルメトリンは野菜、果樹の害虫駆除の他、家庭用殺虫剤にも使われ、国の検疫所でこれまでに、回、米国産ホウレンソウから検出された例がある。今回の検出量では健康に影響はないという。

(朝日)

9 / 13 長野県が無登録農薬紹介

ヤマウド農家に一覽表配布  
長野県上伊那農業改良普及センターが昨年、管内のヤマウド生産農家に無登録農薬を紹介したり、  
農薬が42道府県で販売されており、違法販売には11農協が関与していた。

讀書

88

